

Schiedsrichter des Jahres 2008

Laudatio der 7. FVRZ-Gala:

Jose Luis Lopez ist 55 jähig und hat erst im späten Alter von 39 Jahren angefangen, Spiele zu leiten. Seit nunmehr 16 Jahren ist Jose einer der zuverlässigsten Schiedsrichter im FVRZ.

Jose war seinerseits ein Senkrechtstarter und piff bereits im zweiten Jahr nach seiner Schiedsrichterausbildung Spiele in der 3. Liga und jeder gönnte es ihm, als er auch noch den Sprung in die 2. Liga schaffte. Im Jahre 2002 musste er altershalber zurückstecken, seither leitet er Spiele in der 3. Liga und tiefer.

Auch seine Fähigkeit als Schiedsrichter-Assistent blieb nicht verborgen. 1996 schaffte er hier den Sprung in die 1. Liga, welcher er bis 1999 angehörte. Bis 2005 war er auch als Assistent der 2. Liga Interregional tätig. Im Jahre 2005 liess er sich zum Inspizienten ausbilden, um seine Erfahrung und sein Wissen allen zur Verfügung stellen zu können. Nichts, aber auch gar nichts liess ihn von seinem geliebten Hobby wegbringen, auch nicht, als er wegen einem Krebsleiden ein Jahr lang als Schiedsrichter aussetzen musste. Durch seine positive Lebenseinstellung besiegte er diese heimtückische Erkrankung und wir dürfen Jose weiterhin auf den Fussballplätzen begrüßen.

Seine Einsatzbereitschaft ist gross. Er nimmt auch immer wieder Spiele von der Piktetstelle und vermeidet, wenn immer nur möglich, Spielrückgaben. Rekurse, Proteste und Spielabbrüche sind für ihn Gott sei Dank ein Fremdwort. Sein Umgang mit Vereinen und Funktionären sowie mit seinen Schiedsrichterkollegen ist stets korrekt und gibt keinerlei Grund zur Beanstandung.

Mit grosser Freude verleihen wir deshalb Jose Luis Lopez den Titel:

Schiedsrichter des Jahres 2008

Wir gratulieren herzlich.

Schlieren, 19. Dezember 2008

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

